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医療提供体制基本構想の策定にあたり、平成 22年 12 月 24⽇から医療提供体制につい

て、市⺠から広く意⾒を募集しています。（広報かが 1 月号でご案内） 
 
ご意⾒募集⽅法：加賀市ホームページからの投稿、病院・市役所に設置したご意⾒箱に

投函、文書をファックス、メール、郵送、持参等により加賀市医療提
供体制検討室へ提出 

 
 

（平成 23 年９月 8 日までにいただいたご意⾒）   ご意⾒・ご感想 性別・年齢・地区 1 新病院の建設は良いがそのために現在ある医療施設をなくすことは反対である。なるべく居住区に近く散在していることが⼤切である。 ◎医師不⾜解決⽅法としての資⾦投⼊  A 緊急対策   全国を視野に入れてなるべく有望な医師を高額で招聘する。  B ⻑期的対策   現在医学部学⽣、医学部志望の⾼校⽣に奨学⾦⼜は全額資⾦を給付することで定期間（１０年〜３０年）の市内の勤務を要望する。 ◎看護師の増員についても給料や⼿当てなどをあげるなど待遇をよくして働きやすい環境をつくる。 新しい病院を建設する資⾦があるなら、先ず上記のような⼯夫をして現況の解決をしてほしい。 税⾦を上⼿に使ってほしい。 
⼥性 70〜79 歳 山中温泉 

２ 先日、小児科の受付を 8:15 にしました。予約していませんでしたが、終了したのは 10:30 予約した方が、優先なのはわかりますが、もう少し考慮して頂けないものでしょうか？他の病院では、予約した方の間に入れて頂けたり出来ます。幼い子供を連れて何時間も待つなんて、少し考えて頂きたいです。検討してください。 ⼥性 30〜39 歳 片山津 ３ ⼿術や設備のととのった病院がなくなる事は、私としては⼤反対です。国⽴病院の時から町⺠や⾊々な⽅々がお世話になって来た病院です。今の場所で何か不都合でもあるのでしょうか？なぜ新病院なのでしょうか。もっと設備を充実させて魅⼒ある病院を目指してほしいと思います。 性別、年齢 無回答 山中温泉 4 新病院の⽅向性に向けてなんですが、⼥性外来を設置してしただけると受診しやすいと思います。⼥性外来には例えば婦⼈科と別に産科を設置して頂き⼜泌尿器科なども⼥性の⽅は多いか少ないか受診するが患者さんがいると思うのですが若い⽅は特に泌尿器科は受診するのは抵抗感があり⼥性外来を設置し科を別にしてしただけると有りがたいです。新病院の方向性で昼からの受診時間帯も出来れば取り入れて頂きたいと思います。 性別、年齢 地区無回答 
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5 現在私は⼿術後のリハビリの為⼭中医療センターに通院しています。10年前に膝の⼿術をして以来膝腰の治療の為週 1 回リハビリ温泉プールでの運動に通院治療をして頂いています。今年になって腰痛の⼿術をして頂きました。病院前にバスが停まりますので、通院も楽に出来ます。もし、医療センターを廃⽌することになりますと、私共⽼⼈は病院での治療をして頂けなくなります。海軍病院として私共の⺠間医療が出来る様になって町⺠皆助けて頂いています。⾞の運転が出来ない私共にとって唯⼀の病院なのです。この病院がなくなりますと、私共⽼⼈には通院できる所はありません。バスに乗れない人もあります。絶対廃止しない様お願いします。是非お願いします。 
⼥性 80 歳以上 山中温泉 

６ １．市⺠が安⼼できる医療体制としては、公⽴病院が市の中央部（加賀温泉駅から中代、保賀、⿊瀬町付近）に位置させて、⼭中町⺠にも納得できるように設置すべきである。（⼭中町の国⽴病院は廃⽌すべき） ２．公⽴病院へのアクセス⾼速化（救急⾞⽤）道路を配備すべきである（市のどこの場所からでも１０分間で到着するハイウェイの整備）。駐⾞場も確保すべき。 ３．公⽴病院（検査・難病重視・救急医療）と開業医（個⼈）の役割を明確化すべき。 ４．市⺠に親しまれるよう予防医学も強化して来院者の増加を図るべき。 
男性 60〜69 歳 南郷 

７ 何故今加賀市⺠⾏院と⼭中医療センターを統合し新たな病院を新築する案がでたのか。 ①まず、その理由を知りたい。 ②病院を統合すると、病院の先生方が今以上に来てもらうことが保証されるのか。それは、誰が保証していくれるのか。 ③ほかの県でも同じように病院を新築したが、医者が集まらず困っているところがある。 ④加賀市においても多分同じような事が起こる確率 ⑤今、この案を提案し、賛成してくれる諸君は一生責任もてるのか。 
男性 70〜79 歳 大聖寺 

８ 統合された病院を建てる話も聞きますが、国からの少しの補助⾦をもらえるのをあてに、百億レベルの⾦をハコに使うなど愚の骨頂です。真に市⺠のことを考えるなら、医療の中⾝にお⾦を掛けるべきです。でないと、中央病院の⾚字はより膨らむと思います。 男性 50〜59 歳 南郷  


